

Bote vom Untersee und Rhein
Dienstag, 27.09.2022

Die 3. Sek Diessenhofen geht «on air»

**Radiotag in der Sekundarschule Diessenhofen
am Montag, 3. Oktober 2022**

Am Montag, 3. Oktober 2022, ist die 3. Sek Diessenhofen zwischen 10.00 Uhr und 14.00 Uhr live «on air». Der Radiobus des Kinderdorfes Pestalozzi wird im Innenhof der Sekundarschule von den Jugendlichen geführt und mit Beiträgen zum Thema «Fremd» gefüttert. Live kann man auf www.powerup.ch dabei sein – es lohnt sich jedoch noch mehr, vor Ort zuzuhören und feines Essen aus fremden Ländern zu probieren.